



令和5年度 第15号

1学期最後の日：終業式を行いました。

7月19日(水)1学期最終日となりました。朝から全校児童生徒が体育館に集まり終業式を行いました。1学期の振り返りを3名(小学部5年:OMさん・IKさん、中学部1年:KRさん)が発表し、2学期に向けての意気込みも伝えていました。全員で校歌斉唱をした後、編入生と退学生の挨拶がありました。1学期末で多くの児童生徒が退学しますが、新たなところで頑張してほしいと願っています。また、1学期に英語検定や DELF(フランス語検定)を合格した児童生徒に拍手が送られました。これからも、たくさんの人が色々な検定や、得意な事に挑戦してほしいと思います。

終業式の中で「新たな出会い、新たな経験をし、やりたいことにチャレンジする・極める、思い出となる夏休みになるように、1学期に頑張ったことを自信につなげ、できなかったことはこれからの課題として、有意義な28日間を過ごしてほしい」と話しました。一人ひとり自分の夏休みの過ごし方を考えているようでした。8月17日に元気な姿で登校することを楽しみにしています。

今日も中休みには、いつものようにたくさんの子もたちが遊んでいました。子どもたちの元気な姿を見て笑顔になります。

保護者の皆様、1学期間、教育活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございました。ご家族で有意義な夏休みをお過ごしいただき、2学期も引き続き、よろしく願いいたします。退学される児童生徒、保護者の皆様、新たな場所での活躍とご健康をお祈りしています。ありがとうございました。お元気でお過ごしください。





ご家族で良い夏休みをお過ごしください。

(文責) 校長 佐野仁美